
   
  
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 08 NOVEMBRE 2021  
  
  

PRESENTS : BUENERD Nicole, CHAMBE Cédric, DAJOUX Jérôme, FERRI Etienne, PORTIER Franck, 

PORTIER Jacques 

EXCUSE : LELEU David 
 
  
La séance a débuté à 18H30  
  
Point sur les adhésions 
35 adhérents dont 32 inscrits sur le site  
A ce jour il manque 2 règlements et également quelques chèques des entraînements 
 
Point sur la trésorerie et l’arrêté comptable de la saison 2020/2021 à fin novembre 
Le solde est créditeur ; l’encaissement de toutes les adhésions 2022 sera effectué cette semaine afin de ne pas 

avoir de problème de trésorerie. Aucune subvention complémentaire 2021 ne sera demandée au GSE ; les 
virements aux clubs partenaires Agri et St Ismier ont été faits  

Par contre il reste à procéder aux remboursements de quelques rencontres (notes de frais et kms), le paiement 
des cours de Sébastien et Christophe jusqu’à fin novembre. 
Pour l’arrêt comptable à fin Novembre, Cédric fera l’état des lieux afin de réclamer les justificatifs avant l’AG. 
 
Point sur les compétitions TE et +35 ans (résultats) 
La compétition TE est terminée pour l’équipe 2 : 1 victoire, 3 défaites, match de classement pour la 7ème place 

remportée face à Macak le 13 novembre 
Il reste 1 match reporté à jouer pour l’équipe 1 face à ST: 1 victoire, 2 défaites  
+ 35 ans : 4 matches joués sur 5 
Equipe 1 : 1 victoire, 2 matches nuls, 1 défaite : dernier match à jouer dans la Drôme  
Equipe 2 : 1 match nul, 3 défaites : dernier match à jouer à Voreppe 
Franck précise que ce début de compétition a été difficile ; beaucoup de blessés aussi casse-tête pour monter 

les équipes, surtout dans la 2 ; commentaires identiques de David qui doit jongler avec les joueurs, les 
reports et les arrangements avec les autres clubs pour honorer les rencontres ; il ajoute que le niveau est 
relevé mais que les joueurs parviennent tout de même à se faire plaisir car il y a une bonne ambiance   

Franck fait également référence au manque de joueuses donc impossibilité de monter 1 équipe « corpos » dames   
 
Point sur les entraînements à La Ligue (jours / horaires / participants)  
Début des entraînements le lundi 8 novembre à la ligue 
Les lundis 4 joueurs, déjà 1 blessé 
Les mardis 7 joueurs, déjà 3 blessés  
Les mercredis 8 joueurs 
Jérôme propose de faire 1 point cette semaine avec les participants, car si trop de blessés il faut faire la bascule 
sur 1 seul jour (plus grand nombre) – finalement décision de maintenir les jours prévus avec moins de joueurs 
car tous trouvent que l’apprentissage en petit groupe est très profitable      
Retour : les 4 séances prodiguées par Sébastien au club de Pont de Claix en courts couverts ont bien été 
appréciées pour les compétiteurs présents 
 
Point sur le tournoi défi club / résultat final 
David n’étant pas présent ce jour nous a adressé un point précis par mail : 
18 matches joués, le classement est le suivant : 
GAGNANT : Jérôme avec 24 points (0 défaite et le plus de matches joués) 
2ème : Nicolas avec 11 points 
3ème : Xavier avec 10 points 
Adrien 8 points, David 7, Daniel 6, Cédric 4, Michel 1, Etienne 1 

GRENOBLE SPORTS ENTREPRISES TENNIS 
Bâtiment T0 bis 
Quai Paul Louis Merlin 
38000 Grenoble 
 
Site internet : http://www.gse.asso.fr/section/tennis 

 



Les récompenses seront remises aux 3 premiers lors de l’AG ; Cédric prendra les chèques à illicaddo ainsi que 
la gratification d’Hervé Dang pour les cours dispensés en 2021. 
David nous fait part du bon retour des participants sur cette formule et propose de la relancer à l’identique 
l’an prochain 
 
Point sur la validation du règlement intérieur par le GSE Directeur ? 
Jérôme l’a adressé par mail en date de notre dernière réunion du 21/09, mais aucun retour à ce jour ; il relance  
car leur réunion devait se tenir le mercredi 13 octobre 
 
50 ans du GSE : notre clip et clap de fin !!! / journée rencontre (lieu / dates) 
Le clip final est validé ; Etienne essaiera de le placer sur le site, Facebook ; la mise à disposition est faite sur box 
google drive  
La journée « garden party » (le nom peut être modifié) se tiendra à Laffrey, en date du samedi 11, 18, 25 juin ? 
 
Réservation de la salle de réunion à T0 bis 
Jérôme fait 1 mail à Fabien Guigou afin d’avoir plus de détails sur cette salle de réunion en prévision de notre  
AG  
Réponse reçue : la salle est de 40m2, capacité 20 à 25 personnes, vidéo projecteur, écran, ouverte de  
6h à 21h avec dérogation possible au-delà (voir toutes modalités d’accès) 
 
Point sur les équipements des compétiteurs 
Jérôme a amené les 3 modèles de tee-shirt ; le choix a été fait à l’unanimité du bureau (et quelques autres 
avis) ; les 27 compétiteurs devront préciser leur taille et la commande sera passée en décembre    
 
Point sur le Rolex Monte-Carlo (nouvelles news) 
Pas d’organisation mise en place donc pas de déplacement de groupe ; Etienne a pour sa part réservé 2 places 
Les Masters de Turin : Jérôme et Cédric seront présents cette année pour voir l’intérêt d’une organisation de 

déplacement en groupe en 2022 
Ce sera une première pour chacun, ce qui pourrait le devenir pour les adhérents une prochaine année si le  
constat ressenti est positif (organisation, déplacement, tarif) 
 
Point sur les terrains du Fontanil et nouvelles prospections à faire 
Les entretiens des terrains sont suspendus ; une promesse de vente des terrains et autre est en cours avec le 
Groupe Huillier-Mercedes (en négociation); fin d’utilisation pour le club fin mars ou fin août (demande à faire à 
l’investisseur) 
Jérôme nous précise que n’ayant plus de terrains pour accueillir les compétitions, nous perdrons le statut de 
« club » accrédité FFT ; nous ne pourrons que jouer les « corpos » inter-entreprises et continuer les 
entraînements à La Ligue. Le risque de perte d’adhérents revient après la perte de PLM. Aussi il nous faudra 
réfléchir à voir si on se recentre sur un club partenaire ou si on laisse chacun faire son choix de club FFT. Enfin, à 
voir si on rencontre d’autres clubs pour nouer de nouveaux partenariats.    
 
Point sur notre prochaine AG du 21 décembre 
Jérôme en assurera la préparation courant décembre avec le concours de Cédric pour les comptes et Franck 
pour la partie « compétitions » ; l’info et l’invitation aux adhérents suivront  
La salle T0 bis est d’ores et déjà réservée (Jérôme)  
 
DIVERS : tout sujet non évoqué dans l’ordre du jour mais qui aurait son importance  
Notre repas de fin de saison a été programmé pour le vendredi 17/12 

 

RAPPEL :  la date de l’AG est le MARDI 21 DECEMBRE à 18h  
   
                     
La séance est levée à 20h30 
 
La secrétaire  
N.BUENERD 

 


